



15e Dimanche du TO Le 14 juillet'24 - Cycle B



DEUX PAR DEUX



AMBIENCE

Toujours vous, dans le quotidien vous, dans la brise douce, dans la mélodie harmonieuse, aussi dans chaque geste doux et simple, vous êtes ; accompagnant, proposant ou chuchotant, vous êtes là ; vous faisant réaliser des erreurs ou des soupçons non fondés, vous l'êtes. Vous êtes toujours là. Ouvrez les yeux et regardez, écoutez et ressentez. C'est le bon moment.

Jésus nous demande d'y aller deux par deux et de marcher avec peu de choses, la lumière des bagages inutiles qui peuvent nous distraire de l'accomplissement de la mission qui nous a été confiée, en transmettant le message de Jésus. Ne portez ni pain, ni sacoche, ni argent ; portez des sandales et une tunique unique et quand nous arrivons à un endroit, si nous sommes bien reçus, restez jusqu'à la fin s'ils ne nous reçoivent pas ou ne nous écoutent pas, partons de là.

Il faut lire entre les lignes et trouver l'objectif.

CHANT. PLEGARIA- KAIROI

https://youtu.be/E74OIrmcwJQ?si=v_I1WG64mcYgIOpz

ÉVANGILE – Marc 6:7-13

« Il appela les Douze ; alors il commença à les envoyer en mission deux par deux. Il leur donnait autorité sur les esprits impurs, et il leur prescrivait de ne rien prendre pour la route, mais seulement un bâton ; pas de pain, pas de sac, pas de pièces de monnaie dans leur ceinture. « Mettez des sandales, ne prenez pas de tunique de rechange. » Il leur disait encore : « Quand vous avez trouvé l'hospitalité dans une maison, restez-y jusqu'à votre départ. Si, dans une localité, on refuse de vous accueillir et de vous écouter, partez et secouez la poussière de vos pieds : ce sera pour eux un témoignage. » Ils partirent, et proclamèrent qu'il fallait se convertir. Ils expulsaient beaucoup de démons, faisaient des onctions d'huile à de nombreux malades, et les guérissaient. Le roi Hérode apprit cela ; en effet, le nom de Jésus devenait célèbre. On disait : « C'est Jean, celui qui baptisait : il est ressuscité d'entre les morts, et voilà pourquoi des miracles se réalisent par lui. »

Pour approfondir la Parole de Dieu aujourd'hui *(Marie-Noëlle THABUT)*

Amos 7, 12 – 15, nous met aujourd'hui devant l'histoire. En effet, « Béthel » signifie tout simplement « maison de Dieu », comme « Bethléem » signifie « maison du pain ». « Maison de Dieu », c'est tout un programme ; et Béthel mérite son nom depuis longtemps : Abraham, déjà, y avait campé et le Seigneur lui était apparu ; en souvenir, il avait dressé là un autel (Gn 12, 8) ; on évoque là également le souvenir de Jacob : celui-ci en fuite après avoir peu élégamment déshérité son frère, avait reçu là, la promesse de l'assistance de Dieu.

Le psaume 84/85 a été écrit après le retour d'Exil du peuple d'Israël : ce retour tant attendu, tant espéré. Mais la réalité est moins rose. On a beau prendre de « bonnes résolutions », rêver de repartir à zéro, on se retrouve toujours à peu près pareils... Cependant, le psaume chantait : « Ce que Dieu dit, c'est la paix pour son peuple ». Décidément, toute la Bible nous le dit, la paix, cette conquête apparemment impossible pour l'humanité, est pourtant notre avenir, à condition de ne pas oublier qu'elle est don de Dieu.

Voilà peut-être la plus belle prédication de l'histoire chrétienne ! On pourrait l'appeler « L'hymne de jubilation » de Paul : dans le texte grec d'**Éphésiens 1, 3 - 14**, ces douze versets ne forment qu'une seule phrase

d'action de grâce ; Paul y déploie la grande fresque du projet de Dieu, et il nous invite à nous associer à sa contemplation émerveillée : « Dans sa bienveillance, Dieu projetait de saisir l'univers entier, ce qui est au ciel et ce qui est sur la terre, en réunissant tout sous un seul chef, le Christ. » (v. 9-10).

En **Marc 6, 7 – 13**, voici les Douze au tout début de leur activité missionnaire : Jésus avait certainement formé depuis quelque temps déjà le projet de les envoyer ; puisque, dès le chapitre 3, Marc nous raconte qu'il les avait choisis dans ce but : « Il monte dans la montagne et il appelle ceux qu'il voulait. Ils vinrent à lui et il en établit douze pour être avec lui et pour les envoyer prêcher avec pouvoir de chasser les démons. Jésus établit donc les Douze et les envie munis eux aussi du pouvoir de chasser les démons. Il leur donne également trois consignes : aller deux par deux, n'emporter que le strict nécessaire, ne pas se laisser impressionner par la persécution inévitable. Mais les apôtres, heureusement, ne rencontreront pas que de l'hostilité et des cœurs endurcis. La croissance irrésistible des communautés chrétiennes dès après la Résurrection du Christ en est la preuve. Et les Actes des Apôtres rapportent les noms de nombreuses personnes qui ont ouvert leurs maisons aux prédicateurs de l'évangile. Dans ce cas-là, la recommandation de Jésus est simple : « Quand vous avez trouvé l'hospitalité dans une maison, restez-y jusqu'à votre départ. » Accepter l'hospitalité d'autrui, c'est l'honorer.

Des pistes pour intérioriser la Parole

- Quelles instructions Jésus donne-t-il en envoyant les disciples ?
- De quoi avez-vous besoin de vous libérer pour aller proclamer le Royaume ?
- En tant qu'Église, qu'aurions-nous besoin de changer dans la transmission du Royaume ?



MUSIQUE D'AMBIANCE.

APRÈS LA TEMPÊTE – PAUL CARDALL

<https://youtu.be/wzr6cuPvEgw?si=zL2AqN2ocUvK9Ykl>

PEU DE CHOSES

Sans nous lier à quoi que ce soit.
Comme les gens simples
il faut savoir vivre
avec peu de choses.
Le bonheur, c'est
en ne s'accumulant pas
choses superflues et
vivre avec ce qui est nécessaire,
Comme les disciples
envoyés pour prêcher,
tout simplement cela.
Non dépendant
du succès ou de l'échec.
Renforcés en ce qui est
important, être fidèles.
Ce que nous faisons ne dépend
pas de l'écoute ou de l'accueil.
Il suffit de faire
ce que nous avons à faire.
Au-dessus des abonnés ou pas.
Continuez à parler,
Continuez à appeler les portes.
Prêchant la parole,
Évangéliser.
Nous donner avec la passion
et la conviction de que nous
sommes sur le bon chemin.
Marchez avec les vêtements sur
le dos, simplifier la vie,
les paroles et les gestes,

pour qu'ils partent
de la vie et entrent
dans la compréhension
de tout le monde.
Peu de choses,
l'ouverture d'esprit,
la simplicité humaine,
une transparence totale,
une véritable force,
Le présent engagement,
la parole authentique,
des gestes sincères,
la disponibilité précise,
le regard sur l'autre,
la gentillesse pure,
Joie sincère,
le visage affable.
Une gratitude débordante
et tant d'autres petites
détails de la vie
qui surgissent spontanément.
Quand vous vivez en vibrant
attentif à celui qui est
avec vous et à tout le monde.
Celui dans lequel vous êtes
au quotidien, au travail.
Peu de choses sont nécessaires
d'être heureux.
Chercher et donner

CHANT. MIRACLE DE L'AMOUR | ATHÈNES - MUSIQUE CATHOLIQUE

https://youtu.be/bu-IhAXV72E?si=pttjmcpk_sXaE4op



Sœurs de la Charité de Sainte-Anne
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (Espagne)

www.chcsa.org

Cuidando
Protegiendo



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION